



PREVIO A COMPARECENCIA

Oposición reprocha por 150 mil homicidios

La comparecencia a puerta cerrada de los integrantes del gabinete de seguridad ante la Comisión Bicameral del Congreso, que se realizará hoy, se llevará a cabo en un contexto de una estrategia que no ha funcionado y ha dejado 150 mil asesinatos en la administración de Andrés Manuel López Obrador, criticaron senadores de oposición.

“Ya era hora que vinieran a comparecer los responsables de la estrategia fallida de seguridad. Más de 150 mil asesinatos en esta administración deja en claro que la estrategia de seguridad no funciona”, dijo la vicecoordinadora del PAN en el Senado, Kenia López Rabadán.



ESPECIAL

Reclamo. Kenia López Rabadán, vicecoordinadora del PAN en el Senado, ayer.

En tanto, el senador del PRD Juan Manuel Fócil consideró que aunque hace dos semanas el presidente López Obrador declaró que la violencia está bajando, la verdad es que la violencia va en aumento.

“Hoy estamos llegando a 156 mil personas asesinadas y son los datos oficiales, son más personas asesinadas que en el sexenio de Peña Nieto, así que no podemos

presumir que la seguridad haya mejorado, al contrario”, agregó.

El líder de Morena en la Cámara alta, Ricardo Monreal, consideró que esta comparecencia es “inédita”. “Será un diálogo franco, un diálogo abierto. (...) Va a ser muy interesante y por eso nos reservamos la confidencialidad por la naturaleza de la información que se pueda rendir”, dijo. —*Eduardo Ortega*